

Les maladies des oliviers

es oliviers présentent parfois des symptômes d'affaiblissement qui peuvent être le résultats d'une attaque parasitaire. Ce flash Info se propose de vous présenter les trois principales maladies de l'olivier : l'Œil de paon, maladie assez fréquente, et qui ne va engendrer de dégâts qu'en cas de forte attaque, la Verticiliose, qui si toutes les conditions favorables au développement du champignon sont réunies, peuvent causer de graves dégâts, notamment sur une jeune plantation, et enfin le chancre bactérien.

Le 16 mai prochain à 18h00, une réunion technique animée par Nathalie Serra-Tosio du Groupement Oléicole des Bouches du Rhône, à la demande de l'ACOPA, permettra de voir et revoir en détails les moyens de lutte raisonnées contre les ravageurs et les maladies de nos oliviers.

Renseignements: ACOPA: 04.90.45.43.44